

赤イカ捨てのない きれいな町を目指して

ゴミゼロ運動

『集まつたゴミは1・3トン』

5月26日、ごみの散乱防止とリサイクルの普及啓発を目的として、町内一斉にゴミゼロ運動が実施されました。

ことはいいことですが、まだ多くのゴミがポイ捨てされています。もう一度ゴミのマナーaylorを確認して、町中からポイ捨てされたゴミが無くなることを目指しましょう。

各地区において、道路沿い等にポイ捨てされた空き缶やゴミくずを拾い、ゴミ袋をいっぱいにしていました。

今年のキャッチフレーズは「ゴミひろいひとりひとつできれいな町に」です。皆さんのご協力により、重さにして約1・3トンものゴミが数時間で集まりました。ゴミゼロ運動に参加された方の声として、以前に比べてゴミの量は減ってきていました。ゴミの量が少なくなる



●対象地域

神崎町全域の水田

●散布日程

7月22日(月)・23日(火)

4:30～10:00頃まで

(雨天の場合は順延になります)

●散布方法

ラジコンヘリコプターによる散布

『散布当日の注意事項』

- ①水田付近の家庭の方は、洗濯物や布団などを外に出さないでください。また、散布日の午前中は、家の窓等を開けないでください。
- ②散布終了後も水田には立ち入らないでください。

- ③屋外の車両は、水田付近から移動をお願いします。
- ④畑付近の水田については、十分に注意をして散布しますが、農作物の収穫はしばらくお控えください。

無人ヘリコプターによる水稻病害虫防除を次のとおり実施します。皆さまのご協力をお願いします。

7月22日(月)・23日(火)

水稻ヘリ防除にご協力を

○お問い合わせ

神崎町植物防疫協会事務局（役場まちづくり課内）

☎ 2114